



明木公民館だより

《平成24年12月号》



2012.12.11

編集・発行／明木公民館

年賀状づくり、年末大掃除に正月準備、何かと気忙しい時期になりました。
体調管理に注意して、元気に新年を迎えましょう！

楽しみ！12月後半の行事予定です

- ☆12月23日（日）☆明木サンライズ クリスマス会 9:00～
- ☆12月23日（日）☆母親クラブ クリスマス会 9:00～
- ☆12月26日（水）☆チャレンジ！しめ縄づくり 9:00～



充実！11月後半のレポートです

11月26日（月）防災講座「いつ何が起こかわからない！！～備えあれば憂いなし～

参加者33人は、主催した「住みやすい明木を育てる会」の会員12人とともに熱心に聴講、非常食の試食に「案外おいしいね」と談笑。水消火器を使った操作実演では、「円を描くように」放水して備えはバッチリ！くれぐれも、講習の成果を発揮するような事のないように、火の用心さっしやりましょう！！



11月27日（日）第2回地域ぐるみ生徒指導連絡協議会

明木と佐々並の学校・地域の各種団体・保護者が集まり、冬休みの小・中学生の指導について意見交換をしました。両地区とも小・中学生は「気持ちの良いあいさつができる」ということで、「子どもたちから活力をもらっている」という意見に一同笑顔。地域の元気の源でもある子どもたちが、交通事故や不審者などからの危険を回避できるよう、地域が一丸となって注意することを申し合わせました。楽しい冬休みになりますように。

11月30日（金）明寿会研修旅行（山口市・美祿市）

日を追うにつれ申し込みが増えた今回の研修旅行。参加者33人はバス2台に分乗し、NHK山口支局、隆福寺本堂（国指定重要文化財）、国指定史跡長登銅山跡にある長登銅山文化交流館を見学しました。室町時代に建立され、大内義隆の菩提寺でもある隆福寺は、7年にわたる修復工事が昨年終わったばかり。創建当初に復原された桧皮葺の屋根に「1億円かかった」と説明を受けると、参加者からはタメ息が……。立派な屋根、いえ、曹洞宗のお寺でした。